



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 347
28 de noviembre de 2022

La Facultad de Ciencias Psicológicas celebró la 7ma edición de la Feria “Co-existir en Paz”

En el marco del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, 25N, la Facultad de Ciencias Psicológicas desarrolló la 7ma edición de su Feria “Co-existir en Paz” que busca ser un espacio de exposición de proyectos y acciones de varias organizaciones y grupos sociales sobre los diferentes tipos de violencia que existe en la sociedad ecuatoriana.

El subdecano de la Facultad, Jorge Herrán, dio las palabras de bienvenida y la docente organizadora de la Feria, Anita León Tapia, inauguró de manera oficial el evento. Además, se presentó el Himno de la Feria “Co-existir en Paz” compuesto por Katherine Muñoz, psicóloga industrial y exestudiante de la Facultad de Ciencias Psicológicas, quién recibió un reconocimiento por su aporte. El cántico contaba con lenguaje inclusivo puesto que, se expuso carteles con la letra del mismo y hubo una traducción en lenguaje de señas.

La Feria incluyó stands con la participación de 30 organizaciones de manera presencial para exponer los diferentes tipos de violencia a través de materiales informativos y actividades recreativas. También hubo talleres gratuitos de biodanza, lenguaje de señas, defensa personal y autocuidado, dirigidos por diferentes organizaciones y profesionales, que permitían acercarse a otras formas de acción frente a la violencia.

Esta edición del evento cuenta con exposiciones virtuales que estarán activas, hasta diciembre, en la página de la Facultad de Ciencias Psicológicas para acceder a las distintas aportaciones de 20 instituciones. Las organizaciones participantes de la Feria “Co-existir en Paz” trabajan con distintos sectores: mujeres, niñez, adolescencia, activismo ecológico, animales y comunidades.

E.C

